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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung  
des Fördervereins der Hölterschule 

 

Ort:  Lehrerzimmer der Hölterschule 
Datum:  Dienstag, den 24. Mai 2016  
Beginn: 20:00 Uhr  
Ende: 21:12 Uhr 
 

Der Vorstand war vollzählig anwesend, der Beirat wurde durch Frau Lutz und Frau Meyer vertreten. 
Insgesamt waren 10 Mitglieder und 1 Gast anwesend.  

Die in der Einladung definierte Tagesordnung wurde wie folgt abgearbeitet und besprochen:  

1. Begrüßung der Anwesenden und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
Der Vorstandsvorsitzende Herr Alt-Vollmer begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass 
die Einladung der Satzung entsprechend mehr als 14 Tage vor dem Versammlungstermin an 
die Klassenpflegschaftsvorsitzenden versendet worden sind. Dies wurde durch die 
Anwesenden bestätigt. Dennoch baten Frau Rumbaum und  Frau Faderl-Thiemann darum, 
zukünftig die Einladung auch wieder als Ausdruck für alle Schüler zur Verfügung zu stellen. 
Der Bitte wird ab nächstem Jahr entsprochen.  
  

2. Wahl des Protokollführers /Inn 
Der stellvertretende Vorsitzende Herr Kottmann erklärte sich bereit, die Aufgabe des 
Protokollführers zu übernehmen.  
 

3. Bericht des Vorstands 
Der Vorstand berichtete von diversen Aktivitäten, an denen sich der Förderverein beteiligt 
hat respektive selber organisiert hat.  

a. Einschulungscafé 
Der Förderverein hat bei der Organisation und Durchführung des Einschulungscafés 
unterstützt. Der Einnahmenüberschuss in Höhe von 1384,43€ kamen dem 
Förderverein zugute. 
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b. Sportabzeichen-Wettbewerb 
Der Förderverein hat die Sportler und deren Familien kostenlos mit Getränken und 
Obst versorgt. Aus freiwilligen Spenden konnte ein Überschuss von 130,84 € 
realisiert werden.  
Frau Rumbaum und Frau Faderl-Thiemann berichteten, dass rund 420 Schüler und 
Eltern der Hölterschule in 2016 das Sportzeichen erworben haben. Damit steht die 
Hölterschule an Platz 1 in Mülheim und wurde dafür von der Stadt sowie der 
Sparkasse ausgezeichnet. Die Auszeichnung ist mit 800 Euro dotiert, die der Schule 
zugutekommen. 
  

c. Schulanmeldungen:  
Der Förderverein ist traditionell am Tag der Schulanmeldungen vor Ort präsent, um 
sich selbst zu präsentieren. Zeitgleich wird den neuen Schülern und Eltern die 
Möglichkeit geboten, Schulkleidung zu erwerben.  
Herr Alt-Vollmer berichtete, dass der Verkauf sich als sehr schleppend darstellte und 
auch das Interesse am Förderverein zum Zeitpunkt der Anmeldung noch eher 
reduziert ist.  
Es wurde der Vorschlag gemacht, dass anstelle der persönlichen Präsentation eher 
ein FV-Flyer  mit Hinweis auf die Schulkleidung den Aufnahmebestätigungen bei-
gelegt werden sollte.  
 

d. Ausflug zum Schauspielhaus Bochum 
Der Förderverein hat im Dezember 2015 einen Ausflug der gesamten Schülerschaft 
zum Schauspielhaus Bochum zur Aufführung des Stücks ‚Der kleine Ritter Trenk‘ und 
dies mit 2412 EUR gefördert.  
Alle Anwesenden bestätigten, dass die Kinder sehr begeistert waren.  
Herr Kottmann bat Frau Faderl-Thiemann und Frau Rumbaum in der Lehrerkonferenz 
abzufragen, ob man solch einen Ausflug jährlich organisieren sollte.  
 

e. Anschaffungen 
Der Förderverein hat im Jahr 2016 Unterrichtsmaterialen im Wert von 2.732, 02 EUR 
zur Förderung des Schulbetriebs angeschafft.  
 
Die geplante Anschaffung eines E-Pianos für den Musikunterricht wurde bis auf 
weiteres verschoben, da der Vertrag der aktuellen Lehrkraft ausläuft. Sobald eine 
neue Lehrkraft für den Musikunterricht eingestellt wird, wird die Anschaffung erneut 
diskutiert.  
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Hr. Kottmann kümmert sich bis zu den Sommerferien um einen Termin zwecks 
Probebeschallung mit einer mobilen Beschallungsanlage. Terminpräferenz wäre 
Dienstags in der Mittagszeit.  
 

4. Kassenbericht 2016 und Bericht der Kassenprüferinnen für das Jahr 2015 
 

a. Die Kassenprüfung wurde am 07.04.2016 durch Frau Meyer und Frau Lutz 
durchgeführt.  
Einnahmen in Höhe von 40.636,45 EUR (inklusive 25.110,83 EUR für die 
Schulhofumgestaltung) standen Ausgaben in Höhe von 34.820,02 EUR (inklusive 
25.110,83 EUR für die Schulhofumgestaltung – noch nicht verbraucht) gegenüber. 
Daraus ergibt sich ein Überschuss von 5.816,43 EUR für das Jahr 2015.  
 
Die Kassenprüferinnen bestätigten, dass die Kassenabrechnung ordnungsgemäß 
ausgestellt wurde und empfehlen die Entlastung von Frau vom Bruch als 
Kassenwartin für das Jahr 2015.  
 

b. Frau vom Bruch stellte den Haushaltsplan für das Jahr 2016 vor.  
Die Summe der geplanten Ausgaben (inkl. 25.000 EUR für die Schulhofumgestaltung) 
beläuft sich auf 35.000 EUR.  Eine detaillierte Aufstellung der Einzelpositionen ist auf 
Wunsch einsehbar.  
Im laufenden Jahr wurden bis dato 6.828,07 EUR eingenommen wobei ein Großteil 
(6.316,78 EUR) auf die Mitgliedsbeiträge (aktuell 188 Mitglieder) entfällt.  
Im gleichen Zeitraum wurden für Unterrichtsmaterialien 1276,20 EUR aufgewendet. 
 
Daraus ergibt sich ein aktuelles Haben (Kontostand und Barkasse) von 36.167,69 
EUR.  
 
Unter Berücksichtigung der weiterer geplanter Einnahmen sowie der oben 
aufgeführten Ausgaben ergibt sich ein geplanter Endbestand 2015 von 3.767,69 EUR.  
 

 Alle Anwesenden stimmten dem Kassenbericht zu.  
   

5. Wahl des Versammlungsleiter 
Herr Andreas Stracke wurde zum Versammlungsleiter gewählt.  
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6. Entlastung des Vorstands 
Herr Stracke bat die Anwesenden um die Entlastung des Vorstands. Dieser Bitte wurde 
einstimmig entsprochen.  
Damit gilt der Vorstand als entlastet – insbesondere auch Frau Vom Bruch in ihrer Funktion 
als Kassenwartin. 
 

7. Jährlich wiederkehrende Aktivitäten 
a. Einschulungscafé  

Frau Sylwia Mayer wird federführend wieder die Organisation des Einschulungscafés 
am 25.August 2016 übernehmen. Der Vorstand des Fördervereins hat seine 
Unterstützung zugesagt.  
 

b. Sportabzeichen-Wettbewerb 
Der Förderverein wird wieder für die Versorgung mit Obst und Getränken sorgen. Im 
Vorfeld wird sich Herr Alt-Vollmer um die Beschaffung der Obstspenden kümmern. 
Der Kontakt bei REWE Scholand ist Frau Groß.  
Frau Rumbaum bot an, einen Kleintransporter für das gesamte Equipment zur 
Verfügung zu stellen.  
 

c. Leseabend 
Frau Rumbaum und Frau Faderl-Thiemann werden im Kollegium besprechen, ob es 
gewünscht ist wieder einen Leseabend zu organisieren und entsprechendes 
Feedback an den Vorstand weiterleiten.  
 

8. Realisierung des Schulhofprojekts ‚Matschberg‘ 
Herr Alt-Vollmer erläuterte einleitend kurz die Historie des Schulhofprojekts.  
Im Anschluss berichtete er, dass die Stadt im Frühjahr 2016 den Matschberg für nicht mehr 
nutzbar und ließ ihn für die Kinder sperren. Aufgrund der angespannten Haushaltslage sah 
die Stadt Mülheim keine Möglichkeit, den Matschberg auf Kosten der Stadt zu sanieren und 
wieder in Betrieb zu nehmen.  
 
Daraufhin hat sich der Förderverein nach eingehender Beratung dazu entschlossen, rund 
16.000 EUR aus dem Budget des Schulhofprojekts in die Instandsetzung zu investieren.  
Herr Alt-Vollmer konnte bei der Stadt erwirken, dass diese die Kosten für die Restaurierung 
der Rutsche sowie für einen Zaun zur Sporthalle trägt.  
Die Firma Schröer wird die notwendigen Arbeiten in der 2. Hälfte der Sommerferien 2016 
ausführen.  
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Nach Abschluss der Arbeiten wird man im Förderverein beratschlagen, in welcher Form das 
verbleibende Budget von rund 9.000 EUR in neues Spielgerät auf dem Schulhof investiert 
werden kann.  
 
 

9. Anträge / Anschaffungen  
 
Es wurde keine konkreten weiteren Anträge gestellt. Der existierende Antragsprozess für 
Anschaffungen wurde weiterhin für gut befunden und soll beibehalten werden.  
 
Es wurde nochmals darauf hingewiesen, dass Frau Rumbaum zentrale Ansprechpartnerin für 
Anschaffungen durch den Förderverein ist. Dies soll auch innerhalb des Kollegiums nochmal 
kommuniziert werden.  

 

 

Protokoll erstellt durch:  Stephan Kottmann  
Protokoll erstellt am:   31.May 2016 


